

いいさて希望の里学園



9年生の修学旅行 10/13~15

9年生が修学旅行で岩手県・宮城県へ。東日本大震災の津波被災地では、現地の方の話を聞き、それぞれの地域の復興の様子や課題を実感。また、牧場や海では自然を満喫し、ミュージアムの見学や工芸体験なども行いました。(右・北山崎断崖クルーズ(田野畑村) / 左・中尊寺金色堂(平泉町) 共に岩手県)

オンライン 英語交流 10/4

後期課程の生徒が、タブレットを使って、カナダの同世代とオンライン英語交流。今まで学習した英単語を駆使し、さらにはジェスチャーも交えて、ドキドキのコミュニケーションを楽しみました。会話に出てきた単語をタブレットで検索し写真を加えて説明するなど、「伝える力」も磨いていました。



村の人から学ぶ味噌づくり 9/29



村長との対話 10/8

共に7年生の活動です。左は村民に味噌の仕込みを教わる家庭科の授業。村役場では、杉岡村長と、ワクワクを育むふるさとについて語り合いました。多くの人と触れ合い学びを深めています。



までいの里のこども園



運動発表会 えがお かがやけ までリンピック

10月16日、までいの里のこども園の運動発表会が行われました。新型コロナウイルス感染症対策のため、3歳未満児と3歳以上児で、時間を分けて保護者の入れ替えを行いました。

今年のテーマは『えがお かがやけ までリンピック 2021』。テーマのとおり、園児達の笑顔が会場中にあふれる運動発表会となりました。保護者と先生達が優しいまなざしで見守る中、走って、踊って、応援して、すべてに全力で取り組む園児の姿がありました。運動発表会の最後には、頑張った園児全員に金メダルが手渡され、大きくあたたかい拍手が送られました。



わかば組 (0歳児)
『アンパンマン号でしゅっぱ〜つ!』



つぼみ組 (1歳児)
『がんばれ がんばれ ちびっこ選手!』



はな組 (2歳児)
『笑顔でGO! ちびっこアスリートたち!』



たいよう組 (3歳児)
『えがお かがやけ かけっこ競争!』



つき組 (4歳児)
『ダンス「ぼよん選手団」!』



そら組 (5歳児) 『までリンピック表彰式! 輝く金メダルをもらいました!』